

秋田でのミニ交流会

清水先生、わかば会、スタッフの皆様。

紅葉も散り始め、白いものが落ちてくるようになりました。いつも「わかば」を楽しみに待っています。



10月31日、秋田でミニ交流会がありました。清水先生にお会いした瞬間、懐かしさと温かいものを感じました。昼食を囲みながら2時間程の限られた時間でしたが、自己紹介や近況報告で話が弾み、とても有意義なミニ交流会であったと思います。又会える日を願いながら、みんな会場を後にしました。

世話人 小野雅子

～参加されたみなさんからのおたより～

鈴木康一さん

拝啓 いよいよ初雪の季節となりました。毎年の事とはいえ、一年のはやさを実



感しています。

さて、晴天にめぐまれました「わかば会 秋田ミニ交流会」の写真（CD）を同封いたします。お疲れだったことと存じますが、大変有意義な時間をありがとうございました。

「冬きたりなば春遠からじ」と考え、鉛色の空と喘息にまけず、はつらつとこの冬を満喫していきたいと思っています。機会がありましたら「桧内（ひのきない）川」の鮎の顔を見にいらしてください。向寒の折、どうぞ御自愛ください。

敬具

坂田久子さん

昨日今日は寒い日になりました。先生にはいかがお過ごしでしょうか。

お忙しい中、秋田に来て私たちをご指導下さいましてありがとうございます。心よりお礼申し上げます。

来年のゼミナールには、是非とも参加させていただきたいと存じます。デーケン先生は秋田でも度々講演され、聞きに行っておりました。楽しみです。



奥田篤子さん

10月31日、先生と再会できました日は秋田にしては上出来のお天気でした。ちっともお変わりない先生にお会いでき、とても嬉しかったです。学会が終わってすぐ、お疲れでしたでしょに新鮮な情報も教えていただきました。



「出会いは宝」あの日の先生のお言葉。奇しくも2日前にあった宗門（曹洞宗）の講演で青山老師の演題が「出会いは人生の宝」。清水先生のお話のように、折角の宝にときどきは磨きをかけなくてはと思いました。良いチ

ヤンスを作っていただきありがとうございました。

向寒の折から、どうぞお元気でお過ごし下さいませ。

高坂栄子さん

先日は貴重な時間を私たちの為に、お目にかかる嬉しかったです。お忙しい中に写真をお送り下さり、良い記念になりました。

先生から教えて頂いた薬（スピリーバ）、息切れの薬、かかりつけの先生に話してお願いしました。

清水先生をお送りした後に菅原さんと鈴木さんに、これを機会に交流会を立ち上げて頑張って頂きたいとお願いいたしました。此の度は本当に小野さんのお陰様でした。大変御難儀かけまして、感謝いたしております。これからも元気で、また皆さんともお逢いしたいと思いました。

小野雅子さん

先日はようこそ秋田へおいで下さいました。何年ぶりでしたでしょうか。お医者さんとして頑張っておられながら、患者達にも惜しみなく真心を尽くして下さる先生には心からご尊敬を申し上げます。

秋田は大きな会には成長できておりませんが、ご縁のあった人達の心の根っこには先生への感謝が宿っていてそれぞれの人生を歩んでいるように思います。お空の神様も応援してくれました。この度はほんとうにありがとうございました。

先生もご自愛されつつお励み下さいますようお祈りし、お礼の気持ちを込めて一筆したためました。

かしこ

